

2wcom nimmt nicht an der IBC 2021 teil



2wcom wird in diesem Jahr nicht an der IBC in Amsterdam teilnehmen. "Die Vorfreude war groß endlich wieder an einem Live-Event teilnehmen zu können, um Kunden und Partner zu treffen. Der Schutz und die Sicherheit unserer Kunden und unseres Teams hat aber absolute Priorität", sagt Werner Drews, Geschäftsführer von 2wcom. "Uns fehlen die persönlichen und anregenden Diskussionen sehr,

2wcom nimmt nicht an der IBC 2021 teil

Dienstag, 23. November 2021 14:55

virtuelle Meetings können diese Lücke schlicht nicht füllen, aber unter den gegebenen Bedingungen brauchen wir an ein 'come together' nach der Messe gar nicht erst zu denken".

www.2wcom.com